

Küchenbrand: Nachbarn retten 86-Jährigen

Holzteller fängt auf Herdplatte Feuer

Lackenhäuser. Glimpflich ausgegangen ist ein Küchenbrand am vergangenen Donnerstagabend in einer ehemaligen Pension in Lackenhäuser. Ein aufmerksamer Nachbar, der Rauchentwicklung in dem Gebäude bemerkt hatte, verständigte die Feuerwehr – mehrere Einsatzwagen, Rettungskräfte und die Polizei rückten aus.

Es stellte sich heraus, dass der 86-jährige Wohnungsinhaber einen Brotzeiteller aus Holz auf eine eingeschaltete Herdplatte gestellt hatte, der zu brennen begann. Daraufhin war die gesamte Küche verrauchet.

Die Nachbarn hatten den Senior

allerdings beim Eintreffen der Rettungskräfte bereits aus dem Haus geholt und den Brand, der noch nicht übergegriffen hatte, gelöscht. Aus diesem Grund blieb der Sachschaden nach Angaben der Polizeistation Waldkirchen gering. Der 86-Jährige wurde vorsorglich wegen des Verdachts einer leichten Rauchvergiftung ins Krankenhaus verbracht.

Aufgrund der drohenden Gefahr für ein Menschenleben wurden folgende sieben Feuerwehren alarmiert: Lackenhäuser, Neureichenau, Waldkirchen, Klafferstraß, Breitenberg, Gegenbach und Schwarzenberg (OÖ). – pnp